

La raffinerie d'El Cardon au Venezuela fonctionne de nouveau à pleine capacité après l'incendie



La Havane, 25 mai, (RHC)- La raffinerie d'El Cardón, dans l'État de Falcón, fonctionne aujourd'hui à pleine capacité après l'attaque terroriste de dimanche dernier.

Le ministre vénézuélien du Pétrole, Tareck El Aissami, l'a confirmé au terme d'une visite dans l'installation où il a vérifié son fonctionnement normal.

Au lendemain de l'incendie déclenché dans un des lagons pour le traitement des eaux noires, le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a dénoncé l'exécution d'attaques terroristes ayant pour cible l'industrie pétrolière et le réseau électrique national.

Il a attribué l'incendie de la raffinerie d'El Cardón à une action criminelle d'éléments d'extrême droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288885-la-raffinerie-del-cardon-au-venezuela-fonctionne-de-nouveau-a-pleine-capacite-apres-lincendie>



Radio Habana Cuba